

# 遺愛吹奏楽局 全日本高校吹奏楽大会in横浜大会

## 2年連続『連盟会長賞（金賞）』受賞

### 特別賞「ロケットミュージック賞」も受賞しました!!

11月11日・12日（土・日）に横浜市みなとみらいホールで開催された『第25回全日本高校吹奏楽大会in横浜』において、遺愛吹奏楽局が2年連続『連盟会長賞（全国大会金賞）』を受賞し、3位となりました。

また、「会場を一番盛り上げた」として、特別賞である「ロケットミュージック賞」が授与されました。

1日目のライブ部門（24校出場中23番目登場）にて『ラッキードラゴン～第五福竜丸の記憶～』『愛吹ヒットパレード+宝島』を演奏し、満員の聴衆をおおいにわかせました。

私は2階の審査員席の隣で演奏を聴いていましたが、本当に感動しました。遺愛吹奏楽局は今まで4回横浜大会に出場しました（すべて聴きました）が、そのなかでも最高の演奏だったと思います。

2階・3階両サイドの席にいた、すでに演奏を終えた他校の吹奏楽部の生徒たちのほとんどが、遺愛の演奏中ずっと身を乗り出すように聴いていたのが印象的でした。今まではそのような光景はありませんでした。函館の保護者・家族が100名近く、東京在住・函館在住・札幌在住の同窓生が20名以上応援に来られ、熱い拍手をおくってくださいました。

今回の横浜遠征では、参加生徒の自己負担、保護者・同窓生・教職員の寄付、愛吹後援会からの寄付、学校からの支援に支えられて演奏してことができました。また10日・11日と明治学院大学の横浜キャンパスで練習ができたこともとても大きな力となりました。心から感謝申し上げます。

2023年11月15日(水)



みなとみらいホール



日本高等学校吹奏楽連盟理事長の米谷久男先生が愛吹の演奏後、記念写真撮影の場にわざわざ来てくださいました。愛吹の演奏をととてもほめていました。